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広報        2019秋号 No.83 

ご愛読頂いていた皆様、お待たせ致しました！久々のさくらだよりでございます♪ すっかり秋めい

て冬がどんどん近づいて来ている今日この頃ですが、皆様はいかがお過ごしでいらっしゃいますか？

気持ちの良い春や秋は一瞬で過ぎてしまい、四季を楽しむことが難しい気候になってきていますが、

どんな夏を過ごされたのでしょうか？ 秋号では当社の夏 6 月～9 月をご紹介したいと思います。 

第 42 回全体安全会議開催 

中部交通共済様より危険予知に

関する講義を頂き、グループワ

ークを実施しました。 

今期のスローガンである「ブラッシュアッ

プで品質向上」をテーマにコンテナ、雑貨、

上組、それぞれの視点で問題点を洗い出し

共有しました。 情報を共有するだけでな

く、品質向上に向けて活かしていきます。 

グループ討議した結

果、この場面(歩行者の

乱横断)から予知できる

危険として歩行者が反

対車線の走行車両の陰

から突然飛び出してく

るなどがありました。 

6 月上旬に開催された半期に一度の全体安全会議。講師の方をお招きして専門知識を分けて頂いています

が、今回は中部交通共済名古屋第四事務所から山田様と西山様に講演頂きました。大型車に限らず存在す

る死角の存在や、いかに事故に巻き込まれないよう防衛運転をするかなど、CG シュミレーション動画を

使って討議後に発表をするグループワークを盛り込みご教授頂きました。新しい発見のひとつに、「青は進

め、黄色は注意、赤は止まれ」が現在では「青は進め、黄色は止まれ、赤も止まれ」なんだそうです。 



 

http://www.sakuraunyu.com    編集長：伊藤エリ (秋号)  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

毎年恒例になってきた社屋での BBQ 大会！昨年は 8 月下旬に猛暑の中開催し大変だ

ったので、今年は早々6 月に開催しました～！子供たちも参加し、用意してもらったお

肉や野菜、海鮮やおにぎりをたらふく頂いた後はお約束の BINGO 大会♪ 毎回準備や

買い出しに走ってくれるのは 20 代の社員さん。フットワークがいいったらありゃしな

い(≧∇≦) お陰でみんな楽しい時間を過ごせました‼ いつも本当にありがとお‼ 

I LOVE 愛娘❤ 

えぇ～、気の利く幹事

ですが、皆さん、飲み

物足りてますか？ 
肉はこぉやって焼く

んだ、おめぇ～ 

兄ちゃんは帰りの運

転手だから呑んじゃ

ダメだからねっ‼ 

お～い！空気清浄機

当たったぞぉ～♪ 

あら～♪せっかくだか

ら旅行行かなきゃ♪ 

1,000,000 円札(メ

モ帳)だよ(￣―￣)ﾆﾔﾘ 

仲良しだね～お兄ちゃ

んと同じ 1,000,000

円札当てちゃったね～ 

T-Fal はこぉや

って手に入れる

んだ、おやじ～ 

専務、空気清浄機めっ

ちゃ嬉しそうじゃない

っすかぁ～（笑） 

SMART MIST だ‼つるピカ

ボディ、洗車頑張ります‼ 
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ある 7 月の出来事でした。お昼ご飯を食べようと休憩室に入った時に窓に違和

感を感じ近づくと、なんとコウモリさんが網戸にへばり付いてました。覗き込ん

でも全然動かなくて、逃げる様子もなかったのでまじまじと観察したんですが、

私的には激カワ♪でした～。昔、チワワを飼ってたんですが、そっくりで可愛い

かった～♪ﾌﾌ  ネット検索した結果「アブラコウモリ(イエコウモリ)」で、1

日に膨大な量の蚊やユスリカ、クモやゴキブリなどの昆虫を食べてくれるので、

害獣というよりも益獣として見られることが多いそうです。 またおいでね♪ 

7 月 1 日より雑貨で働くことになりました長谷

川と申します。 今回はあこがれの重トレに乗

せて頂き本当にありがとうございます‼ この

世界は全くの素人で、諸先輩方には大変お世話

をおかけすると思いますが、一生懸命頑張りま

すので、どうぞ宜しくお願い致します‼ 
重トレ初心者です♪ 

8 月 1 日よりコンテナで働くことになりました藤村です。

早く仕事に慣れる様に頑張りますので、皆様よろしくお願

いします‼ 

わたしはマラソン大会に出ませんよ～(笑) 

申込み翌日(既に二か月弱が経過)から毎日一時間のウォ

ーキングをしているが、思いのほか体重が減らずランニ

ングにシフト出来ない( ﾉ Д`) 順位は気にせず、とにか

く走って完走したい‼それと何か感じるものがあるとい

いかなぁ～(*´艸`*) 

PS:マラソン大会が終わっても毎朝のウォーキングは続

けようと思います。これこそ健康経営では？(￣―￣)ﾆﾔﾘ 

この様子は次号さくらだよりで報告致します‼ 

僕も気が付けばいつの間

にか 38 歳‼最近体力が

落ちてきたのは歳のせい

なのか？ただの運動不足

なのか？と悩んでいた

所、マラソン大会の話を

聞いて体力復活のため参

加することにしました。

頑張るぞ‼ 

10km と距離が短いの

で、しっかりと目標タ

イムでゴールできるよ

うに頑張ります‼ 

弥富市で行われるマラソン

大会に一緒に出てくれるみ

んなの意気込みなどをご紹

介します‼ケガすることな

く楽しもうね‼ 

昨年の 12 月に社長が健康の為

に走り始めたと聞き、私も見習

いたいと思い走り始めました。

社内のランニングメンバーと一

緒に参加するのが楽しみです！ 

初めてのチャリティマラソン

参加ですが、無理せず頑張り

ます‼ 
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桜運輸 

             編集長の独り言 

増税を機に電子マネーやカード決済など Cash レスの普及が進んだり、AI 点呼、自動車の自動運転などな

ど、子供の頃に映画で観ていた事が現実になって来た今日この頃。防犯カメラやドライブレコーダーの普

及で事件事故の解決率は上がったんでしょうけど、その分、分母の事件事故数も昔に比べたら何十倍にも

増えてるんでしょうね。世の中が便利になればなった分だけ人は我慢を忘れるんでしょうか？ とか言う

私も「我慢」が苦手ですぐに楽な道を探して逃げてしまうタイプです✌「我慢しなきゃ」って意識したとた

んにもう「やだ～」ってなってしまうので、マラソン大会に出られる皆さんを本当に尊敬します。無論、走

るのが楽しくて！って方も大勢いらっしゃると思いますが、中には「苦手を克服する」とか「逃げちゃダ

メだ」と気持ちを振り絞って出場される方もたくさんいらっしゃるかと。ここだけの話、うちの社長と専

務は間違いなく後者だと思います。M なんですよ、M、きっと。でもやっぱり、自分に出来ないことが出

来る人ってそれだけで尊敬してしまいます。 尊敬するだけで終わっていいのか？って話もありますが、

無理は禁物。人にはそれぞれ向き不向きがありますからね～。それにストレスは万病の元だし、不幸の元

でもあると思うと、私はマラソン大会に出ることは出来ません‼と言い訳をダラダラ呟きました、とさ♪ 

令和元年 8 月３１日を以って定年退職致しました島袋です。ご縁があって桜運輸には 35 年勤め

ましたが、この度心機一転、次のステージに進む為定年退職することに決めました。沖縄から名

古屋に来て港で整備士をしていた時に、沖縄出身の方が桜運輸で勤めていると耳にし、「ドライ

バーって仕事もいいな」と思い始めていた私は桜運輸の門を叩くきっかけとなりました。35 年

前の運送屋の仕事はチャブリなど重労働ばかりで、すぐに「もう辞めたい」と思いましたが、同

じ沖縄出身で紹介もしてくれた先輩の顔を潰すわけにはいかないと歯を食いしばって仕事を続

け、半年、1 年、5 年…気が付けば 35 年が経ちました。その間に結婚し、子供にも恵まれ、沖

縄に戻るかここに残るか考えた時、自分は 7 人兄弟の 4 番目ということもあって沖縄に戻らず

ここに家を建てました。それからは家族のため、家のローンのために働きましたが、一度配達中

に倒れ滋賀の病院に運ばれた時にはこの先何もなく今の生活が続けられるのか？この仕事を続け

ていて大丈夫なのか？など不安が募ったこともありました。が、私の家族を乗せて「帰るぞ～」

と落ち込んでいた私を半ば強引に退院させ、家族との生活を再開する為に滋賀の入院先まで迎え

に来てくれた同僚の応援もあり、無事ドライバーに復帰を果たすことが出来たことは今でも一番

の思い出と言えます。色々な理由から今までに 3 回ほど会社を「辞めよう」と思ったことがあり

ました（笑）が、無事定年を迎えることが出来ました。支えてくれた皆さんのお陰だとつくづく

実感しています。今の時代、60 歳で「定年退職」をするのは珍しいと思いますが、一度立ち止

まってリセットしたいと考え退職を選びました。実は数年前に同僚が積荷から転落し、足を骨折

して半年間休養している姿を見た際に「歳をとったら雑貨の仕事は無理だな」と教えられた気が

しました。定年を機に雑貨を降り海コンドライバーになろうと思います。桜運輸には海コンの仕

事もあるので、退職する必要はないのかも知れませんが、「リセット」「心機一転」が必要だった

私が出した答えは「退職」でした。自由な時間がたくさんあるこの機会に、奥さんと北海道旅行

をする夢を叶えるため、行ってきました！2 週間。愛車に乗り込み、フェリーで北海道に入り、

行きたいところに行き、食べたい物を食べ、北海道を満喫してきました。夢が叶えられたこと、

何事もなく円満退社できたこと、自分の頑張りと家族の支え、皆さんのお陰です！ 

今回は 8 月末で定年退職された島袋さんにご協力頂き、記事にさ

せて頂きました。定年後も慣れた職場で継続勤務される方が多いな

か「どうして辞めちゃうの？」と素朴な疑問を投げかけたところ、

人生の先輩からいいお話を聞けたので皆さんにご紹介させて下さ

い。LINE で「辞めます」なんて連絡したり、辞職代行サービスが

あったり、何かと世知辛い今の時代に島袋さんのお話は社会人とし

て、大人としてのお手本になるものだと感じました。 やりたい事

としなきゃいけない事は別。しなきゃいけないを先にやる‼ 

その順序って大切ですよね～。 


